



VANEAU

Luxury Real Estate

2 Pièces

67 m²

Réf. 85576324

2 420 €

Paris 15^{ème}

Appartement à louer (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Quartier beaugrenelle - rue edmond roger, un bel appartement meublé de 2/3 pièces de 67,52m² au 4ème étage d'un immeuble de standing de 1930. Il se compose : entré, salon, salle à manger, cuisine séparé aménagé et équipé, une chambre avec placards/penderie sur cour, une salle de douche, un wc indépendant, un grand dressing. Chauffage et eau chaude collectif. Proche des commerces, du centre commercial beaugrenelle et des transports.***disponible de suite***zone soumise à encadrement des loyers :- loyer de référence majoré : 34.8€/M² hors charges- loyer de base : 29.0€/M² hors chargesloyer : ...

Beaugrenelle district - rue edmond roger, a beautiful 2/3-room furnished apartment of 67.52m² on the 4th floor of a luxury 1930 building. It comprises: entrance hall, living room, dining room, separate fitted and equipped kitchen, bedroom with cupboards/closet overlooking the courtyard, shower room, separate wc, large dressing room. Collective heating and hot water. Close to shops, beaugrenelle shopping center and transport links.***available immediately***zone subject to rent control:- increased reference rent: 34.8€/M² excluding charges- base rent: 29.0€/M² excluding chargesrent: ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE

58 rue lecourbe - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

